

立町支援本部 news 2021 vol. 3

発行日：令和3年6月4日 発行：立町小学校学校支援地域本部 Te022-222-4078 支援本部携帯 070-1287-8027

今年度は、感染症予防対策をして、「できるところ」から活動をはじめました！

◇1学年 4月28日(木) 1校時・2校時 生活科「校内探検」

サポーターさんに見守りのお願いをしました。

グループごとに、校内探検をしました。サポーターさんには、家庭科室や音楽室に待機してもらい見守りをしてもらいました。1階から4階まで学校中歩き回りました。

「4階はなんだか〜」ド・キ・ド・キ・探検でした。



まず大町方面に



◇2学年 5月7日(金) 3校時・4校時

生活科「春をさがそう」～西公園へ

小1サポーターさんに見守りのお願いをしました。

大町方面 西公園に春をさがしに行ってきました！

白色・黄色・赤色・・・の「春」

楽しく安全に活動できました！ありがとうございました！



そして西公園へ



校長先生も一緒に



あ！いたいた



◇3学年 5月27日(木) 5校時
総合的な学習の時間 「ホタルの学習」
兵庫淑子さんをお迎えして
昨年度は「新型コロナウイルス感染症」
のため中止にしましたが、今年度は開催
しました。



あーといていた児童も
「かわいい」
「飼ってみたいな」



しっかりメモを取って



ホタルの生態について15分のビデオを見た後
源氏ホタルについてのお話もしてくださいました。
ホタルが育つ環境の大切さを感じとったようでした。
実際に「ホタルの幼虫」を一人一人「手」にのせてもらいました。
見て・聞いて・触れてなお気づく楽しい時間でした。

兵庫さんは、「青葉山ホタルの会会長」もされております。「ホタル」愛すごいです！
青葉山公園にホタルが飛ぶようになったのは、空気・木・水・土がきれいだからです。
それは、兵庫さんご自身が川の清掃・木の植樹など「ホタル」の生育に必要な環境整備に尽力
されているからです。できるだけ「自然」に近い形にと整備されているそうです。

お知らせです



🚩 兵庫さんよりご連絡が入りました。ホタルだよりです！ 飛んでまーす！

青葉山公園内では、すでにホタルが飛び始めているそうです。2日3匹 3日5匹と
夜7時45分頃が見頃の様です。

見に行くときは、必ず保護者の方と一緒に行ってください。子供だけでは行かないでくださいね。
夜道ですので、足元くれぐれもお気をつけてください。

場所：青葉山公園（青葉区川内追回無番地）東屋付近

🚩 本日第1回目の清掃活動をおこないました。多くのサポーターさんが来てくださいました。
ありがとうございました。

**尚 6月下旬頃に予定していましたが、「プールサイド清掃」は、プールの塗装業者さんが
行うことになりましたので、中止といたします。**